

## **Stellungnahme zur Produktbeschreibung: innocent Plus „Blue Break“ – Guave, Apfel, Kokosnusswasser, Blaue Spirulina + Vitamine**

Liebes Team Lebensmittelcheck,

danke, dass Sie uns über die Beschwerde eines Verbrauchers informiert haben und uns die Möglichkeit geben, dazu Stellung zu nehmen. Es ist nicht unsere Absicht, unsere Trinker zu täuschen und wir möchten deshalb gerne näher erklären, wie wir unsere Säfte und deren Etiketten gestalten. Wie bei all unseren Produkten üblich, legen wir auch bei dieser Sorte sehr viel Wert auf klare Verständlichkeit und rechtliche Konformität des Etikettes.

Bei der Entwicklung dieses Rezeptes, war es unser Ziel einen wohlschmeckenden Mischsaft mit tropischen Geschmacksnoten zu entwickeln. Durch die Zutatenangabe auf der Schauseite des Etiketts – zusätzlich zum Produktnamen „Blue Break“ - soll dem Konsumenten geholfen werden, zu erkennen was ihn geschmacklich erwartet. Nämlich eine Geschmacksabfolge unterschiedlicher Früchte, wobei die Zutat Guave geschmacklich klar im Vordergrund steht. Wir verwenden Apfel-beziehungsweise Traubensaft als Basiszutat in unseren Produkten. Diese sorgen für das natürliche, balancierte Süß-Sauer-Verhältnis und die trinkbare Konsistenz eines Mehrfruchtsaftes. Bei diesem Rezept war es unsere Absicht, die Zutat Apfel als Teil der Geschmacksabfolge zu integrieren. Aus diesem Grund wird Apfel auch auf der Schauseite des Etiketts an zweiter Stelle genannt. Natürlich könnten wir die Abfolge nach jenen Früchten gestalten, die mengenmäßig den größten Anteil am Saft ausmachen. Doch genau damit würden wir den Konsumenten täuschen, denn der mengenmäßige Anteil einer Frucht lässt sich nicht immer in gleichem Verhältnis zu der Geschmacksintensität setzen. Im aktuellen Fall wäre das ein „Apfelsaft mit Kokosnusswasser“, der jedoch vorwiegend nach Guave schmeckt. Wir arbeiten lange an unseren Produkten und sind darum bemüht, nicht nur die beste Qualität sondern auch die klare Verständlichkeit unserer Etiketten zu gewährleisten.

Uns liegt sehr viel am Dialog mit unseren Konsumenten und wir hoffen, mit diesen Zeilen für etwas mehr Klarheit gesorgt zu haben. Wir möchten unsere Konsumenten auf keinen Fall irritieren, daher führen wir auch alle enthaltenen Zutaten vollständig an der Rückseite auf.

Mit freundlichen Grüßen,

**Ihr innocent-Team**



**Kurzversion:**

Wir bei innocent beziehen uns bei der Namensgebung unserer Produkte auf jene Früchte, die beim Trinken geschmacklich dominieren. Die Aufmachung des Etiketts, soll den Konsumenten auf die zu erwartende Geschmacksabfolge hinweisen. In diesem Fall steht im Vordergrund die Guave, gefolgt von Apfel & Kokosnusswasser. Zur genauen Einsicht werden alle enthaltenen Zutaten auf der Rückseite angegeben.